

ÁNGEL BAHAMONTES GÓMEZ**Presidente de la Asociación Nacional de Tasadores y Peritos Judiciales Informáticos ANTPJI**

“Nos dirigimos en exclusiva a los profesionales TICs”

La ANTPJI se creó con el objetivo de dar respuesta a una demanda que no estaba cubierta en los Juzgados y Tribunales en cuanto a la problemática de los cada vez mas numerosos delitos informáticos y la escasez de expertos que supieran extraer las evidencias electrónicas; siendo necesario un experto informático adecuado y con la especialidad del litigio. La informática tiene muchas especialidades y cada uno tiene su expertis.

¿Qué es la ANTPJI?

La ANTPJI es una entidad profesional y privada que acoge a expertos del sector de las Nuevas Tecnologías especializados en Informática Forense y Pericial; especializados en la extracción de evidencias electrónicas (digitales y telemáticas).

Es una organización básica e indispensable para la pericia y auditoria para empresas, particulares y la Administración de Justicia que necesiten conocer y recibir un asesoramiento y/o dictamen profesional e independiente acerca de los diferentes problemas y ataques de carácter tecnológico y en la mayoría de procesos judiciales tanto judiciales como extrajudiciales; con un carácter científico y contrastado.

¿Qué tipos de servicios ofrecen?

Servicios de Peritaje Informático, extracción de evidencias electrónicas, recuperación de datos eliminados, análisis de documentos y aparatos tecnológicos, vulnerabilidades en sistemas informáticos y páginas web, asesoramiento y defensa ante delitos informáticos sin tecnicismos que se silencian al no saber cómo actuar o a quien acudir.

¿Qué rasgos les diferencia de otras Asociaciones?

La ANTPJI es una Organización especializada y dedicada exclusivamente a



Es imprescindible contar con un Perito Informático Forense ya que puede ser vital para ganar una demanda y evitar una condena

la Informática Forense y Pericial; a su estudio e investigación.

Es la mayor Organización Privada en España, contando con mas de 150 expertos de diferentes especialidades, con 32 delegados nacionales con formación Universitaria y una experiencia acreditada, siendo un referente a nivel internacional.

¿Qué es un Perito Informático? ¿Cual es su labor?

El perito Judicial Informático es un profesional dotado de conocimientos es-

pecializados en materia de las nuevas tecnológicas que suministra información u opinión fundada a profesionales, empresas y a los tribunales de justicia sobre los puntos litigiosos que son materia de su dictamen.

Entre sus funciones esta la función de asesorar, emitir informes judiciales o extrajudiciales, a partir de sus conocimientos científicos y técnicos siendo su papel el de auxiliar de Magistrados, Jueces, Abogados, Tribunales...

¿Qué echa en falta en la Administración?

Es necesario contar con profesionales en vez de con amigos.

Los profesionales de la Justicia necesitan preparación en las TICs, conocerlas para nombrar especialistas en cada litigio, no valen todos los informáticos. Hay pocos abogados versados en las Nuevas Tecnologías que no se auxilian de la actuación de los peritos desconociendo su expertis en la extracción de evidencias electrónicas y

Todos somos víctimas de delitos tecnológicos, pero pocos conocen a quién acudir cuando son víctimas

cuyo dictamen aporta al procedimiento una prueba irrefutable.

¿Qué planes tienen para 2013?

Entre sus objetivos para el próximo año están:

- Seguir con los cursos de perito Informático con las distintas Universidades, en especial la de Salamanca en donde hemos firmado un contrato para la formación con títulos propios, un Instituto Tecnológico Científico con rango internacional, dotado de un laboratorio forense único para poner a disposición de la sociedad.
 - Servir como vínculo de arbitraje en conflictos derivados de incidentes informáticos tanto en las empresas como en la administración tanto publica como privada en procesos judiciales y extrajudiciales que acaban con un sobreseimiento o un justiprecio por desconocimiento de la materia y su problemática.
 - Realizar una campaña de sensibilización desde escuelas de primaria hasta grandes empresas.
 - Unificar criterios en el Congreso Nacional de Salamanca.
- Hay muchos profesionales que tienen la base y solo han de actualizarse en esta nueva asignatura para protegerse del abuso de los cibercriminales y contrarrestar las numerosas pérdidas ocasionadas en las empresas, que en muchos casos siguen indiferentes por desconocimiento o siguen sin saber por donde han sido atacadas.



RETOS Y AMENAZAS DURANTE EL PRÓXIMO AÑO

En una sociedad en donde las nuevas tecnologías avanzan meteóricamente, y en donde cada día nacen nuevos profesionales de la estafa cibernética, amparándose en el anonimato de la red y la brecha digital, es necesario no solo contar con administradores de sistemas y técnicos; sino contar en plantilla con Informáticos forenses que analicen el flujo de información, ataques cibernéticos, analicen y estudien el comportamiento de las nuevas aplicaciones; que puedan servir como Asesoría ante una ciberamenaza, sabiendo localizar la evidencia electrónica mediante una auditoria de seguridad planificada donde se contemple este hecho y se pueda reaccionar con seguridad. Hay muchos profesionales que tienen la base y solo han de actualizarse en esta nueva asignatura para protegerse y contrarrestar las numerosas pérdidas ocasionadas en las empresas.

Más información en www.antpji.com